

Teilnahme am Volkstrauertag 2024

„Nie wieder“ lautete das Motto, mit dem der „Volksbund deutscher Kriegsgräberfürsorge“ in diesem Jahr den Volkstrauertag beging. „Nie wieder“ – das heißt nicht nur, sich an die Vergangenheit zu erinnern, sondern bedeutet vielmehr, dem Hass heute entschlossener denn je entgegenzutreten“.

Gemäß diesem Wortlaut des Präsidenten des Volksbunds deutscher Kriegsgräberfürsorge Wolfgang Schneiderhan haben wir die Gedenkfeier anlässlich des Volkstrauertages am 17.11.2024 beim Denkmal auf dem unteren Friedhof in Wurlingen gerne musikalisch umrahmt. Denn es ist uns wichtig, gemeinsam ein Zeichen zu setzen für den Frieden und die Werte, die uns von Bedeutung sind.

Anschließend wurde der Tag abgerundet durch ein gemeinsames Weißwurstfrühstück im Vereinshaus. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Ortsverwaltung Wurlingen und an Ortsvorsteher Michael Elmenthaler.





Oliver Gäntzle (Schriftführer)